

Según manifestó el vicepresidente segundo del Gobierno de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page

Con menos deuda que la media española, en la Región se invierte más que ninguna otra comunidad autónoma

El vicepresidente segundo del Ejecutivo en un encuentro con los periodistas para dar cuenta del Consejo de Gobierno, además de referirse a la favorable situación económica de Castilla-La Mancha, también hizo referencia a la postura que mantiene el PP con res-

pecto a la LOE. También tuvo palabras contundentes sobre la Central de Zorita, mostrándose partidario a que se cierre cuanto antes. En el repaso que efectuó a la actualidad regional no pasó por alto las polémicas que suscita el uso que del agua del Trasvase se hace

en Murcia y las controvertidas declaraciones realizadas por el presidente regional de los populares. En relación a la vivienda también se mostró contundente al afirmar que "Castilla-La Mancha es la comunidad autónoma en la que más vivienda se ha hecho".

"¿Qué pasaría si en vez de decir que incumplirá la Ley el PP, lo hiciera Maragall?"

El vicepresidente segundo empezó su intervención centrándose en la Ley Orgánica de Educación (LOE), subrayando que "es muy llamativo el concepto que tienen de la autonomía algunos partidos políticos", en relación a las declaraciones de algunos dirigentes del PP y ex miembros del anterior Gobierno de Aznar con respecto a LOE, los cuales han señalado a la opinión pública que "donde gobierne el PP se alterará o se incumplirá parcial o totalmente la norma".

El portavoz del Ejecutivo autonómico se mostró muy sorprendido por estas declaraciones y se preguntó: "¿Qué pasaría si en vez de decir que incumplirá la Ley estatal el PP, lo hiciera Maragall?"

García-Page aclaró que la posición del Ejecutivo autonómico es que "el sistema educativo sea lo más común posible que se pueda en España": lo diga quién lo diga y se gobierne donde se gobierne".

El vicepresidente afirmó que es una falta de respeto al Estado autonómico y una "barbaridad que desde un despacho de Madrid se le diga a las autonomías lo que tienen que decir", continuó. "Me preocupa que un partido serio como el PP diga este tipo de cosas. No es razonable que digan que donde gobernemos vamos a hacer lo que queramos porque no les gusta una Ley aprobada legítimamente en el Estado", aseveró.

Sobre Central de Zorita exige al CSN que se cumpla de manera milimétrica lo previsto

Seguidamente, en referencia al futuro cierre de la central nuclear de Zorita, que durante estos días se encuentra en parada técnica, exigió al Consejo de Seguridad Nuclear (CSN) que "cumpla de manera milimétrica con lo previsto", apelando a que se apliquen todas las medidas estrictas de control y seguridad en el cierre programado de la central nuclear. "La posición del Gobierno de Castilla-La Mancha era antes y es ahora la misma, es decir, que cuanto antes se cierre mejor", afirmó.

"El Levante español está en una espiral de desarrollo muy

evidente y descarada, y ya no hay agua para todos"

Cambiando de tema y en referencia al uso del agua del Trasvase, argumentó que "el Levante español está en una espiral de desarrollo muy evidente, por no decir muy descarado", y ha advertido que "si con lo que se ha desarrollado en el pasado ya no hay agua para todos, con lo que se está construyendo en esa zona no les va a quedar más alternativa que echar mano del agua del mar, que es inagotable".

García-Page valoraba así las declaraciones realizadas por el presidente regional del Partido Popular, José Manuel Molina, en las que señalaba que le gustaría, como a otras regiones, tener "cuarenta, cincuenta o cien campos de golf" en Castilla-La Mancha. Para el vicepresidente segundo, "el problema no es el golf, sino el agua que se usa en las miles de casas que se construyen alrededor de estos campos. El problema es cuando aquí falta agua y los muchos proyectos que ha habido para crear instalaciones de este tipo no han podido salir adelante por esta causa", mientras que sí han podido realizarse en otras regiones "con un agua que hipoteca el desarrollo de nuestra tierra".

En este sentido, García-Page lamentó que "haya algunos dirigentes del Partido Popular de la región que cuando se les dice que critiquen, o que al menos se fijen, en el desarrollo y en el uso irregular que se está haciendo en Murcia, dicen que eso no va con ellos".

El Plan de Vivienda Estatal 2005-2008 tendrá un mínimo de 75.000 beneficiarios

Con respecto a la aprobación del convenio de colaboración entre el Ministerio de Vivienda y la Comunidad Autónoma para la aplicación del Plan Estatal 2005-2008, para favorecer el acceso de los ciudadanos a la vivienda, el portavoz del Ejecutivo señaló que este Plan contempla casi 25.000 actuaciones en nuestra región y se calcula un mínimo de 75.000 beneficiarios. Así, Castilla-La Mancha aportará 212 millones de euros, "el doble de lo que suponía el anterior convenio con el Estado, que alcanzaba los 103 millones de euros".

"En Castilla-La Mancha -apun-



Acuerdos del Consejo de Gobierno

El Consejo de Gobierno acordó, en su última reunión, y a propuesta de la Consejería de Vivienda y Urbanismo, dar el visto bueno a la firma del convenio con el Ministerio de Vivienda para la aplicación en nuestra región del Plan Estatal 2005-2008, para favorecer el acceso de los ciudadanos a la vivienda, y que supondrá una inversión en Castilla-La Mancha de 212 millones de euros.

A propuesta de la Consejería de Medio Ambiente y Desarrollo Rural se aprobó el Decreto de creación del Plan Regional de Gestión de Residuos de Construcción y Demolición (2006-2010), que configura un marco de referencia legal para la correcta gestión de estos residuos generados especialmente en el sector de la construcción, así como su posterior reciclaje y reutilización.

También se aprobó a propuesta de la Consejería de Economía y Hacienda el Decreto para una nueva emisión de Deuda Pública.

A instancias de esta misma Consejería se aprobó la cesión gratuita de uso, a favor de la UCLM, de las parcelas anexas al Centro de Formación Agroambiental de Aguas Nuevas (Albacete), con destino a fines de experimentación propios de la misma.

El Ejecutivo regional también autorizó, a propuesta de la Consejería de Economía y Hacienda, un acuerdo de colaboración entre la Junta de Comunidades y la Sociedad Estatal de Participaciones Industriales, S.A. y la adquisición a la SEPI de 111.558 acciones de la Sociedad para el Desarrollo Industrial de Castilla-La Mancha, S.A.

El Consejo de Gobierno a propuesta de la Consejería de Educación y Ciencia autorizó la realización de inversiones en Equipamiento e Infraestructuras de Investigación y Desarrollo por la Fundación del Parque Científico Tecnológico regional en Albacete, por un importe de 5.645.000 euros, en los ejercicios 2005 y 2006.

Por otro lado, se autorizó la concesión de la garantía del reintegro de un préstamo concedido como subvención por el Ministerio de Educación y Ciencia a la Universidad de Castilla-La Mancha por importe de 767.000 euros.

Por último, a propuesta de la Consejería de Obras Públicas se aprobó una inversión en materia de carreteras consistente en la adaptación de la actual carretera CM-2105, en Cuenca, entre los puntos kilométricos 0 y 10.

la vivienda y la construcción es un auténtico motor de crecimiento y de generación de riqueza, y nuestras políticas de promoción tienen mejores resultados prácticamente que en toda España, porque promovemos más vivienda pública que la media española con mucha diferencia". "De esta manera -explicó- favorecemos la bajada o la contención de los precios de la vivienda con carácter general".

Asimismo, aseguró que "hemos cumplido las expectativas del anterior Plan de Vivienda, no al cien por cien, que ya sería para celebrarlo por todo lo alto, sino a un 211 por cien. Lo hemos cumplido de sobra", apuntó.

Nueva emisión de Deuda Pública 2005-2006

Por último, se centró en la aprobación del Decreto para la emisión de Deuda Pública 2005-2006, destacando que Castilla-La Mancha es una de las comunidades autónomas financieramente mejor gestionadas. "En esta región -dijo- hemos ahorrado y hemos controlado el gasto como ninguna, y debe ser de los pocos sitios donde incluso la oposición política ha planteado en más de una ocasión al Gobierno que conviene que nos endeudemos".

García-Page aprovechó la ocasión para hacer referencia a los datos de una encuesta publicada recientemente, en la que Castilla-La Mancha aparece como la Región donde más se invierte por habitante de toda España, "es decir, que el gasto público, lo que se dedica a inversión para generación de infraestructuras y nuevos servicios, es el primero de toda España en relación al número de habitantes".

Así, señaló, "tenemos menos deuda que la media española y, sin embargo, invertimos más que ninguna otra comunidad autónoma por habitante sin endeudarnos".

García-Page finalizó mostrando la satisfacción del Ejecutivo por el hecho de que la Consejería de Economía y Hacienda haya colocado la deuda pública de la región en el mercado extranjero (Londres, Alemania e incluso Estados Unidos), consiguiendo "las mejores cargas financieras por el nivel de solvencia del que disponemos".